

Protokoll:

Werkleiter Mannheim weist auf die Informationsfahrt des Ausschusses nach Heidelberg und Mannheim sowie dessen letzte Sitzung hin. Entsprechend schlägt die Verwaltung vor, dass sich die Stadt Koblenz der Kampagne der Klimaschutzagentur Mannheim anschließt. Hierzu wurde nochmals mit der Klimaschutzagentur Kontakt aufgenommen, um den Kooperationsvertrag und die sonstigen Rahmenbedingungen abzustimmen. Dabei wurde deutlich, dass die Klimaschutzagentur den Vertrag nochmals überarbeiten muss, sodass dieser der Beschlussvorlage nicht beigefügt werden konnte. Dennoch sollte die Angelegenheit nun dem Stadtrat zur Entscheidung vorgelegt werden, damit die weiteren Gespräche, u. a. mit den Firmen McDonalds, Bäckerei Höfer, zur Umsetzung der Maßnahme geführt werden können. In diesem Zusammenhang wurde auch von der Klimaschutzagentur auf das Interesse des Landkreises Neuwied und der Stadt Andernach an dieser Kampagne hingewiesen.

Auf Frage von RM Altmeier erläutert Werkleiter Mannheim, dass grundsätzlich eine Bindung an das Grafikbüro der Klimaschutzkooperation besteht um die Wiedererkennung etc. zu gewährleisten, die Verwaltung wird dies jedoch noch einmal prüfen.

Aus Sicht von RM Diederich-Seidel und RM Schupp sollte das Design an die Region angepasst und dem Ausschuss nochmal vorgestellt werden.

RM Knopp betont, dass sich interessierte Unternehmen ohne eine Systemgebühr an der Kampagne beteiligen können.

Bürgermeisterin Mohrs stellt die einstimmige Zustimmung entsprechend dem Beschlussentwurf fest.